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zur Niederschrift der Sitzung des Ausschusses  
für Umwelt und Verkehr am 18.09.2008 

 
 

Einwohnerfragestunde (nach Beendigung der Sitzung im öffentlichen Teil) 
 
Herr Mühlhausen, Anlieger der Straße „Stegefeldbusch“, schlug vor, den verbleibenden 
Streifen an die jeweiligen Anlieger zu verpachten. Herr Frerichs hatte Bedenken, dass 
die Anlieger diesen Teil dann als „Hausgarten“ nutzen werden. Herr Mühlhausen wies 
darauf hin, dass nur ein Anlieger (Trampolin) eine Nutzung vorgenommen hat. Deshalb 
sprach er sich für eine jährliche Kontrolle aus. 
 
Herr Mühlhausen teilte mit, dass auf der Landesstraße 311 in Höhe Stegefeldbusch das 
Tempo-Limit von 50 km/h nicht eingehalten wird. Herr Herbst veranlasst, dass dort Ge-
schwindigkeitsmessungen erfolgen.  
 
 




